



COLOMBIA >

Alejandro Éder demostró cuanto sabe del paso de su esposa por Miss Universo: "Le voy a contar una anécdota"

La exreina de belleza samaria representó a Colombia en el certamen internacional en 2008

Por Elsa Barrera

26 Oct, 2024 08:06 a.m. CO



Alejandro Eder recordó la actuación de su esposa Taliana Vargas en el certamen de belleza internacional - crédito Colprensa - @alejoeder/instagram

La actriz, modelo y exreina de belleza Taliana Vargas, reconocida por su participación en el certamen de Miss Universo 2008, sigue siendo una figura destacada en el país y en la actualidad es la gestora social en la Alcaldía de Cali.

Sin embargo, su paso por el certamen internacional sigue recordado en el país. **Ante su paso por Miss Universo, su esposo Alejandro Eder, alcalde de Cali, demostró cuanto conoce del paso de Vargas por el concurso de belleza.**

Durante una entrevista con el medio *Red+Noticias*, **Éder fue cuestionado sobre detalles del certamen, como el país anfitrión y el propietario del evento en ese momento, que era Donald Trump, preguntas que respondió correctamente.** Asimismo, recordó cómo la samaria, que representó a Colombia, se convirtió en la primera finalista, un logro que la catapultó a la fama internacional.

Sin embargo, no pudo recordar la firma del vestido que Taliana usó en la noche final. A pesar de esto, **compartió una anécdota interesante sobre el debut de una diva del pop durante el evento.** Según el mandatario local, Taliana se encontró con Lady Gaga, que aún no era famosa, y le deseó suerte en su carrera musical.



Te puede interesar:

Gustavo Petro felicitó a Donald Trump tras su triunfo en las elecciones presidenciales: "El pueblo estadounidense ha hablado y se le respeta"

"Él que sabe, sabe. Les voy a contar una anécdota. Cuando estaba yendo (Taliana) camino ya a la final de Miss Universe, Tali se sentó al lado de ella (la cantante), estaban charlando porque ella todavía no era famosa y le contó que era cantante y tengo unos sueños de ser una gran cantante y Tali le dijo: "Te deseo mucha suerte y se bajó y se

PUBLICIDAD

FRONTERAS AFUERA
Laureano Pérez Izquierdo te cuenta que pasa en el mundo

REGISTRATE GRATIS >

- PUBLICIDAD
- esto que establece la reforma de Petro para las empresas
 - Salario mínimo 2025: así sería el aumento del auxilio de transporte si se aprueba proyección del Ministerio de Hacienda
 - Marta Lucía Ramírez se va en contra de Nicolás Maduro por decir que María Corina Machado está entre Colombia y Panamá
 - Ella es la funcionaria de la Fiscalía que se disfrazó como integrante del ELN: realizó casting para importante serie de televisión
 - Inti Asprilla aseguró que si las personas que pagaron más de un millón de pesos en el 'Giro de Rigó' pueden gritar 'Fuera Petro', el país va bien

fue. Y resulta que la artista era Lady Gaga", recordó el esposo de la actriz, demostrando que antes de que ellos fueran pareja él la observó en el reinado internacional.



Taliana Vargas se convirtió en primera finalista en Miss Universo 2008 - crédito Miss Grand Slam TOP/Facebook

Las declaraciones del mandatario local destacaron en las redes sociales: "Me encantó!! Que tal el dato de lady gaga! Eres increíble. 🍷"; "todo un conocedor jajajajajaja buenísimo y el vestido fue de Beatriz Camacho 🍷"; "Alejo sabe cosas 🍷"; "Datazo el de Lady Gaga 🍷"; "Que chévere me encantó!!! 🍷"; "Ay super 🍷 me gustó"; "Excelente Alejandro 🍷"; "Hermosa Taliana era la Miss Universo"; "Me encantó 🍷". Vargas primero representó al departamento de Magdalena y logró ganarse el título de Señorita Colombia 2007-2008 en el Concurso Nacional de Belleza. Además de este reconocimiento, obtuvo otros títulos como Señorita Elegancia Prima-tela, Reina de la Policía, Rostro Jolie, y el premio al mejor cuerpo del certamen. **Su éxito en el reinado nacional la llevó a competir en el prestigioso concurso de Miss Universo 2008,** desarrollado el 14 de julio en el Crown Convention Center del Diamond Bay Resort en Nha Trang, Vietnam.

Durante su participación en Miss Universo, la actriz destacó desde la primera fase de la competencia, el *National Costume*, donde su traje, diseñado por Alfredo Barraza y titulado "Colombia, un país hecho a mano", fue considerado el mejor de su grupo. En la fase de *Swimsuit Competition*, lució un traje de baño naranja mientras Lady Gaga cantaba *Just Dance*, logrando una puntuación de 9,433, la más alta en esa categoría. Después, en la *Evening Gown Competition*, deslumbró con un vestido dorado con toques plateados diseñado por Beatriz Camacho, obteniendo una calificación de 9,829, una de las más altas en la historia del concurso, solo superada por la también colombiana Carolina Gómez Correa.



Taliana Vargas se quedó con el título de virreina universal en 2008 - crédito EFE

En la fase de preguntas, Vargas fue interrogada por Jennifer Hawkins sobre posibles cambios en su vida pasada. Taliana respondió que no cambiaría nada, ya que todos sus momentos habían sido felices y consideraba su vida perfecta. Finalmente, **logró ser primera finalista, obteniendo el título de Virreina Universal de la Belleza, mientras que la ganadora fue Miss Venezuela, Dayana Mendoza.**

Después de su paso por Miss Universo, Taliana Vargas ha continuado su carrera en el mundo del entretenimiento y la moda, además de involucrarse en diversas causas sociales. Actualmente, trabaja como gestora social junto a su esposo en Cali.